
Ata da 24ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 15 de julho de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Quarta Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 15/07/2024. 

Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das senhoras 

vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente sessão. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador 

Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos! Timóteo 2: 1-5. Tu, pois, meu filho, 

fortifica-te na graça que há em Cristo Jesus. E o que de mim, entre muitas testemunhas, ouviste, 

confia-o a homens fiéis, que sejam idôneos para também ensinarem os outros. Tu pois, sofre as 

aflições, como bom soldado de Jesus Cristo. Ninguém que milita se embaraça com negócios desta 

vida, a fim de agradar àquele que o alistou para a guerra. E, se alguém também milita, não é coroado 

se não militar legitimamente. Palavra do Senhor. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Maurício. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a 

Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas das 

Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 10 de julho de 2024. Em discussão. Em votação. 

APROVADAS por 11 votos. Senhores vereadores, os Requerimentos nº 2391, 2404, 2418, 2447, 

2474, 2482, 2517, 2518, 2529/2024, que constavam na pauta da Sessão Extraordinária do dia 

10/07/2024 e foram lidos e discutidos e aprovados, na verdade eles foram rejeitados, pois no 

momento da votação não obtiveram o número suficiente de votos. Então os senhores tinham 

algum Requerimentos? Inclusive alguém eram meus, reapresentem vereadores, pode ser? 

Porque por falta de quórum naquela oportunidade foram rejeitados e se eu não me engano 

tinha oito vereadores votando em plenário e no mínimo para votação é nove. Que o senhor 

Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas 

ao senhor prefeito, sendo as de nº 763 a 775/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura 

dos Requerimentos e Moções dessa sessão. Vereadores, eu vou consultar a secretaria, para ver 

se nós podemos e se o plenário assim concordar, se nós podemos novamente apreciar aqueles 

Requerimentos da Sessão passadas de maneira automática novamente para essa Sessão 

Ordinária e se tivermos Extraordinária ainda após esta Sessão Ordinária, apreciarmos em 

Extraordinária, tá bom. Questão de ordem, vereador Micheli. [VER. MICHELI VAZ]: Eu gostaria 

de pedir a retirada da Moção de Aplausos nº 303/2024. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Defiro a retirada da Moção de Aplausos nº 303/2024, de autoria dá vereadora Micheli Vaz, a 

pedido da altura. Então, o que aconteceu vereadora: os Requerimentos, aqueles Requerimentos 

que tem que passar pela comissão para Extraordinária, esse Requerimentos como estava no fim 
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da sessão passada, teve apenas oito votos aprovando e precisa de um quórum de nove. Então a 

partir do momento que não teve esse quórum, eles foram automaticamente rejeitados por mais 

de ter oito votos favoráveis. Então o que eu gostaria de tentar fazer, vou consultar a secretaria, 

da gente retomar todos esses Requerimentos nessa Ordinária, melhor dizendo, para 

Extraordinária, para que a gente consiga aprovar ainda nessa Extraordinária, sem a necessidade 

dos vereadores terem que “reprotocolar” os Requerimentos, ok? Vou consultar para ver se é 

possível. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite a todos! Gostaria de cumprimentar todos os 

presentes, em nome de um casal que é muito nossos amigos não é Marquinho? vice-presidente 

dessa sua casa, cumprimentar todos os presentes em nome na pessoa do Rosendo e também 

da Daniela que estão aqui presentes nessa noite nessa casa de leis, em nome deles, sejam todos 

bem-vindos a esse plenário nessa noite. *Ofício nº 828/2024/SANJ – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Via das Leis Municipais nº 5931, 5932, 5933, 5934 e 5935. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA 

NOVA]: *Ofício nº 851/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via das Leis Municipais nº 5936, 5937, 

5938, em 20/06/2024; *Ofício nº 86/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos 

Requerimentos nº 2143 a 2147, 2149 a 2155, 2157 a 2162, 2164, 2165, 2167, 2168, 2170 a 2177, 

2179, 2181, 2185 a 2188, 2190, 2194 a 2196, 2198, 2199, 2221 a 2209, 2211, 2012, 2214, 2218, 

2220, 2221, 2223 a 2229, 2231 a 2236, 2238, 2239, 2245, 2248, 2251 a 2253 e 2254 e ciência 

das Indicações nº 650 a 673; *Ofício nº 87/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos 

Requerimentos nº 1959, 1987, 2019, 2092, 2121, 2122, 2127, 2133, 2135, 2136 e ciência da 

Indicação nº 639; *Ofício nº 88/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Resposta ao Requerimento nº 

2148/2024; *Ofício nº 89/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Resposta ao Requerimento nº 

2012/2024; *Ofício nº 90/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 

1667, 1733, 1737, 1750, 1845, 1868, 1897, 1962 e 2094; *Ofício nº 66 - SABESP – Assunto: 

Resposta ao ofício e nota Técnica nº 12; *Ofício nº 67 - SABESP – Assunto: Resposta aos 

Requerimentos nº 1871 e 1883; *Ofício nº 60 - SABESP – Assunto: Resposta ao ofício e nota 

Técnica nº 13; *Ofício nº 187/2024 – CAIXA ECONÔMICA FEDERAL – Assunto: Celebração do 

termo de compromisso destinado a transferência de recursos do orçamento Geral da União que 

tem por finalidade a construção da escola em tempo integral em Tatuí, São Paulo, pelo Fundo 

Nacional de Desenvolvimento Escolar. Requerimentos n.º s 2536 a 2619/2024. 2536/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de passar a máquina Patrol e colocar 

cascalho, no final da Rua 7 de Abril (um trecho de terra). Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

2537/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma 

de obras, o asfaltamento do final da Rua 07 de Abril, trecho de terra. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 2538/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

limpeza e capina no Residencial Vida Nova, no Bairro Caguassú. Autoria: PEPINHO; 2539/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina, em toda a 

extensão do Jardim Gonzaga. Autoria: PEPINHO; 2540/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina, em toda a extensão da viela existente entre 

a Alameda Dilermano Reis e Francisco Alves, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: PEPINHO; 2541/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar vistoria e manutenção nos 

brinquedos da Praça da Avenida Cônego João Clímaco. Autoria: PEPINHO; 2542/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a recuperação da malha asfáltica, das 

ruas do Residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 2543/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a poda das árvores, existentes no entorno do Cemitério Cristo 

Rei. Autoria: PEPINHO; 2544/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 
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realizar o recapeamento de todas as ruas do Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 2545/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, 

em toda a extensão da Rua Lauro de Campos Portela. Autoria: PEPINHO; 2546/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir por lâmpadas de LED, a iluminação 

de toda a extensão do Bairro Lincoln Parque. Autoria: PEPINHO; 2547/2024 - Requer do Prefeito 

que preste informações sobre a Lei Municipal n° 5.870, de 11 de dezembro de 2023. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2548/2024 - Requer do Prefeito que informe quais ações realizará 

neste ano, de modo a cumprir o disposto na Lei Municipal n° 5.141, de 11 de setembro de 2017. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2549/2024 - Requerem do Prefeito que preste 

esclarecimentos a respeito da Lei Municipal n° 5.821, de 27 de julho de 2023. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2550/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão não 

está mais ocorrendo atendimento de psicólogos na UBS "Dr. Medardo Costa Neves", no Rosa 

Garcia II, esclarecendo ainda quando o atendimento será retomado. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2551/2024 - Requer do Prefeito informações a respeito do Programa "Futuro 

Cientista". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2552/2024 – Requer do Prefeito informações 

sobre o Programa Vida Longa que será construído em nosso Município. Autoria: PEPINHO; 

2553/2024 - Requer do Prefeito informações sobre a fila de espera para exame de ressonância 

em Tatuí e quais medidas serão tomadas para sanar esse problema. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2554/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da realização 

do recapeamento asfáltico nas vias do Bairro Enxovia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2555/2024 

- Requer do Prefeito que informe, a respeito da Santa Casa, visto que a mesma se encontra sob 

intervenção da Prefeitura, e com base na resposta do reqto 1518/24, quais são os funcionários 

que fazem parte da comissão de sindicância da Santa Casa, visto que não veio o anexo contendo 

a circular de posse dos respectivos funcionários. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2556/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a fila de espera para consulta com médico clínico geral na 

UBS do CDHU. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2557/2024 - Requer do Prefeito que informe quais 

medidas estão sendo tomadas para sanar a fila com as consultas com gastroenterologista no 

Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2558/2024 – Requer do Prefeito que informe se houve 

recurso destinado a revitalização da área de esportes, da Rua Orlando Salmaso até a Rua 

Fulgêncio Lisboa de Almeida, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2559/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma operação 

tapa buraco e pavimentação asfáltica, em toda extensão da Rua Lauro de Campos, no Jardim 

Primavera. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2560/2024 - Requer do Prefeito que informe quantas 

crianças estão aguardando consulta com pediatra nas respectivas UBS ou ESF, enviando filas 

detalhadas e informando quais medidas estão sendo tomadas para solucionar esse problema. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2561/2024 - Requer do Prefeito que informe quais medidas estão 

sendo tomadas para sanar a fila com as consultas com psiquiatra no Município. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2562/2024 – Requer do Prefeito, em caráter de reiteração, que informe sobre a 

possibilidade de manutenção na calçada da Escola de Enfermagem “Dr. Guálter Nunes”, na Rua 

Rui Barbosa, nº 601, Jardim Nossa Senhora de Fátima. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2563/2024 - Requer da Sra. Giovana de Sousa Domingues, Secretária de Fazenda, Finanças, 

Planejamento e Trabalho, que informe se a empresa responsável pelos exames de ressonância, 

CIT – Central de Imagem de Tatuí, está com os pagamentos em dia? Se a resposta for negativa, 

que nos envie quantos empenhos, e qual o débito da Prefeitura com a respectiva empresa. 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: S

Z
32

-G
40

S
-4

4Z
G

-1
A

42



Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2564/2024 – Requer do Prefeito que informe quando será 

inaugurado o “Gatil” construído pela ITK Brasil Soluções Ltda, contrato nº1/24, inicio16/1/24, 

término 15/07/24, no valor de R$ 179.095,76. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2565/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, da Rua Aniz Rizek, na Vila Ezequiel. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2566/2024 – 

Requerem da DNP Terraplanagem e Pavimentadora Foresto Ltda, que informe o motivo do não 

cumprimento das especificações das licitações das obras no Jardim Santa Rita e Jardim 

Wanderley, visto que a empresa recebeu notificações para que estas sejam cumpridas. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI, LEVI PINTO SOARES, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ, 

VALDIR DE PROENÇA; 2567/2024 - Requer do Prefeito que informe se os pacientes que tinham 

consulta agendada com o especialista em psiquiatria, foram encaminhados para os clínicos 

gerais das respectivas UBS, não sobrecarregará os clínicos, considerando que eles já têm uma 

alta demanda. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2568/2024 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto Nº 1499/24, quantos departamentos da Prefeitura Municipal estão 

funcionando no Lar São Vicente de Paulo, cuja assinatura do contrato foi em 14/12/2023. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2569/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de enviar o regimento interno do Centro Municipal de Educação a Atendimento 

aos Autistas. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2570/2024 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto Nº 2220/24, se está no cronograma de trabalho a construção da calçada ao 

redor da Unidade Básica de Saúde “Dr. Othoniel Cerqueira Luz”, no Conjunto Habitacional 

Orlando Lisboa de Almeida, CDHU, pois segundo resposta ao Requerimento 1834/24, já foi 

solicitada a “viabilidade da construção da referida calçada”. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2571/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da troca das lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Celso Patrício, Jd. Wanderley. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2572/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a manutenção da 

malha asfáltica na Rua Coronel Firmo Vieira de Camargo, em frente ao Terminal Rodoviário de 

Tatuí. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2573/2024 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto Nº 267/24, por que ainda não iniciaram a manutenção dos equipamentos de 

ginástica da “Academia ao ar livre” e dos brinquedos do playground da Av. Cônego João Clímaco 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2574/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma a manutenção da estrada no sentido do Bairro Palanque ao Jardim Santa Rita. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2575/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas por LED, da Rua João Floriano Silveira, no Bairro 

Enxovia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2576/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando 

o Reqto Nº 719/24, por que as lâmpadas queimadas da Rua Joaquim Cezar, no Jd Novo 

Horizonte, estão sendo trocadas por lâmpadas de sódio e não por lâmpadas de LED. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2577/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Lino Del Fiol, no Jardim Nossa 

Senhora de Fátima. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2578/2024 - Requerem do Prefeito que 

informe por qual motivo foi prorrogada a Intervenção da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, 

por mais 180 dias de acordo com o Decreto Municipal nº 26.133, de 13/05/2024, considerando 

o post do dia 24/05/2024 nas redes sociais “Instagram”, do Prefeito Municipal, foi explanado 

que estariam em desintervenção, então por quais motivos foi necessária a prorrogação, e quais 

objetivos não foram alcançados. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 
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MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2579/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza do terreno, utilizado para 

descarte irregular de lixo, localizado na esquina das ruas Ernani Cavalcanti e Silva e Mário Teles, 

no Jardim Rosa Garcia I. Autoria: MAURICIO COUTO; 2580/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção dos pontos com baixa iluminação e 

trocar as lâmpadas que estão queimadas da Rua Roberto Rodrigues Fonseca, no Residencial dos 

Pássaros. Autoria: MAURICIO COUTO; 2581/2024 - Requer do Prefeito informações a respeito 

do CAPS-IJ. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2582/2024 – Requerem do Prefeito que informe 

quantos casos de meningite foram registrados no ano de 2024, se houve aumento no número 

de casos em relação ao ano de 2023, quantos resultaram em óbito e quais medidas foram 

tomadas para o combate e prevenção da meningite. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 

2583/2024 - Requerem do Prefeito informações a respeito do serviço de substituição de 

luminárias queimadas e troca do parque luminotécnico para LED. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2584/2024 - Requerem do Prefeito que encaminhe o roteiro executado pelo 

transporte público municipal e seus respectivos horários dos ônibus que passam pelo Centro 

Municipal de Fisioterapia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO; 2585/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intercalar os Mutirões de Castração 

que estão sendo executados através do Castramóvel, um na área rural e outro na área urbana e 

assim sucessivamente. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2586/2024 - Requerem do Prefeito que 

informe, em reiteração aos reqtos nº s 2419/23 e 103/24, por qual razão, de acordo com a 

resposta, não há previsão técnica para a construção de lombadas na Avenida Branca Laura de 

Oliveira Prestes, no Bairro Vida Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA; 2587/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

manutenção das instalações da UBS do Dr. Laurindo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2588/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração ao Requerimento nº 2346/24. - 1. Por 

qual razão a minuta do Contrato com a Nefrotat Cuidados Renais, no qual as partes firmam o 

compromisso de viabilizar o funcionamento do Centro de Hemodiálise de Tatuí, ainda não foi 

assinado? 2. Quem é o responsável pela análise do contrato? 3. Qual é o prazo para que o 

referido documento seja assinado? 4. Existe algum obstáculo que está impedindo que a 

Prefeitura firme este compromisso? Se sim, qual? 5. Quais providências ainda precisam ser 

tomadas para que a Prefeitura dê andamento à instalação do Centro de Hemodiálise. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2589/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração ao 

Requerimento nº 2251/2024, e com fundamento na resposta ao Requerimento 1532/2024, por 

qual razão ainda não foi realizado estudo técnico para instalar um redutor de velocidade no 

cruzamento da Rua Juvenal de Campos com a Rua Coronel Aureliano de Camargo, em frente à 

APODET? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2590/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

pretende publicar o Edital Municipal de Cultura, com orçamento previsto na LOA 2024. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2591/2024 - Requer do Prefeito que informe, em atenção à resposta ao 

Requerimento nº 1512/2024, o fornecimento do Carbonato de Lítio foi regularizado na rede 

municipal de saúde? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2592/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

em caráter de reiteração ao Requerimento 2115/2024, o que segue: 1. Quais são os Convênios 

celebrados com o Governo do Estado de São Paulo executados ou em execução nos anos de 

2023 e 2024. Envie-nos cópia de todos os Convênios. 2. Quais são as legislações responsáveis 
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pela abertura dos créditos adicionais de todos os referidos Convênios? 3. Quais são os 

empenhos vinculados à execução de cada um dos Convênios? Envie-nos uma lista discriminada. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2593/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de 

reiteração ao Requerimento 2115/2024, o que segue: 1. Quais são os Convênios celebrados com 

o Governo Federal executados ou em execução nos anos de 2023 e 2024. Envienos cópia de 

todos os Convênios. 2. Quais são as legislações responsáveis pela abertura dos créditos 

adicionais de todos os referidos Convênios? 3. Quais são os empenhos vinculados à execução de 

cada um dos Convênios? Envie-nos uma lista discriminada. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2594/2024 - Requer do Prefeito que informe qual o valor total dos recursos recebidos em razão 

da celebração de Convênios com o Governo do Estado de São Paulo nos anos de 2023 e 2024? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2595/2024 - Requer do Prefeito que informe qual o valor total dos 

recursos recebidos em razão da celebração de Convênios com o Governo Federal nos anos de 

2023 e 2024? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2596/2024 - Requer do Prefeito que informe, em 

atenção a resposta ao Requerimento 1889/2024, por qual razão não consta na devolutiva 

enviada pelo departamento de licitações e contratos quais providências foram tomadas em 

relação ao TC-023070.989.22-3 e TC-023172.989.22-0? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2597/2024 

- Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração ao Requerimento nº 1890/2024 e 

com fundamento no art. 1º, V, do Decreto-Lei nº 201/1967, o que segue: 1. Houve exclusão de 

empenhos no mês de novembro de 2023? Se sim, por qual razão? 2. Os créditos resultados do 

cancelamento de empenhos foram inscritos como restos a pagar no orçamento de 2024? Se sim, 

quais são seus números? Se não, por qual motivo? 3. Os créditos anulados no exercício de 2023 

originados de convênios com o Governo do Estado de São Paulo foram reabertos em 2024? Se 

sim, quais? Qual foi o objeto da execução dos referidos recursos? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2598/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração ao Requerimento nº 

1891/2024 e com fundamento no art. 1º, V, do Decreto-Lei nº 201/1967, o que segue: 1. Qual a 

data de conclusão e a data do pagamento da obra do Memorial do Rugby? Envie-nos cópia 

certificada do comprovante de pagamento e a nota fiscal do serviço. 2. Qual a data de aprovação 

da Lei que autoriza a abertura de crédito adicional no orçamento de 2024 para pagar a obra do 

Memorial do Rugby? 3. A obra foi concluída em data anterior a aprovação da Lei? Qual é o 

número do empenho? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2599/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, em caráter de reiteração ao Requerimento nº 1892/2024 e com fundamento no art. 

1º, V, do Decreto-Lei nº 201/1967, por qual razão o serviço vinculado ao Convênio 104087/2022 

foi executado em janeiro de 2024, com emissão de nota fiscal em fevereiro de 2024, sem o 

regular empenho e sem lei que dispunha sobre a abertura do crédito adicional de R$ 278.199,80 

responsável pela suplementação orçamentária destinada à manutenção da iluminação pública. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2600/2024 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento no 

Convênio 102.354/2022 (Casa da Mulher), por qual razão o valor de R$ 765.000,00 foi 

empenhado no fim de 2023 e em seguida houve anulação da parcela de R$ 707.736,65 do 

referido empenho? Por qual motivo apenas R$ 57.263,35 foi liquidado? Qual foi a destinação do 

valor anulado? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2601/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual motivo cada um dos empenhos listados a seguir foi excluído no final de 2023? (favor 

discriminar individualmente): 13995, 13996, 14383, 14828, 14829, 14830, 14831, 15523, 15526, 

15527, 15528, 15580, 15581, 16710 e 1673. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2602/2024 - Requerem 

do Prefeito que informe, pontuando quais são as medidas de reforço de sinalização e quando as 

fará na extensão da Avenida Branca Laura de Oliveira Prestes, no Bairro Vida Nova Tatuí 
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(Pacaembu), conforme resposta dada à TV TEM em reportagem veiculada a respeito das colisões 

entre veículos que tem ocorrido no local. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA; 2603/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos ou o recapeamento da Rua João Rodrigues Monteiro. Autoria: JOÃO JJ; 

2604/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos ou o recapeamento da Rua Domingos Souza Rodrigues. Autoria: JOÃO JJ Câmara; 

2605/2024 – Requer do Prefeito que informe se a Lei Municipal N° 5.875, que prevê a afixação 

de cartazes em clubes sociais de Tatuí com informações sobre a proibição de fogos de artifício 

que causem estouros e estampidos, está sendo executada, se os clubes da nossa cidade já estão 

com os cartazes afixados dentro de suas dependências e qual é o setor responsável pela 

fiscalização. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2606/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Angelim 

Liberatoscioli. Autoria: JOÃO JJ; 2607/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de refazer as pinturas de solo e demais sinalizações pertinentes na Rua Dorival 

Carneiro. Autoria: JOÃO JJ; 2608/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de retirar o lixo descartado de maneira irregular na esquina das ruas Santa Marta e Santa 

Terezinha. Autoria: JOÃO JJ; 2609/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar o recapeamento asfáltico da Rua Prof. Oracy Gomes. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2610/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento 

asfáltico da Travessa Francisco Vieira de Camargo. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2611/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir calçadas no entorno do 

Cemitério Municipal São João Batista. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2612/2024 - Requer do 

Prefeito, conforme Indicação n° 449/2024, e continua sem solução, se existe previsão para 

trocar as lâmpadas queimadas da Rua Ezidio Vieira, no Jardim Rosa Garcia ll. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 2613/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover o 

reforço na segurança da EMEI "Professora Maria Cristina Ferrão Vieira Martins", no Jardim 

Gonzaga. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2614/2024 - Requer do Prefeito que informe quais 

núcleos habitacionais tiveram regularização fundiária durante os anos de 2021 a 2024, 

especificando quais tiveram regularização social e quais tiveram regularização de modo 

específico. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2615/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quais são as áreas públicas pertencentes ao Município na região que compreende o Jardim 

Gonzaga, esclarecendo ainda se em alguma possa ser construído um espaço de lazer. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2616/2024 - Requer do Prefeito que informe se consta em seu 

planejamento realizar o recapeamento da Rua Mauro Miranda, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2617/2024 - Requer do Prefeito que informe se consta em seu 

planejamento realizar o recapeamento da Rua Edite Rodrigues Miranda, no Bairro Nova Tatuí. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2618/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar mais um poste para a ligação de iluminação pública no final da Rua 

Mauro Miranda. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2619/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando fará a capina da área pública entre a Rua Mauro Miranda, Rua Edite Rodrigues 

Miranda e Rua Nilzo Vanni, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. MOÇÕES 

Nº s 302 A 311/2024. 302/2024 – Aplausos e Congratulações à Sra. Rita Corradi de Azevedo, 

pelo seu empenho e dedicação na coordenação e organização da Campanha de doação de 

sangue para o Hospital Amaral Carvalho em Jaú. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

303/2024 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Ângelo César Carvalho, pelo notável trabalho 
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realizado na direção do Colégio CENEP de Tatuí e ações sociais praticadas. Autoria: MICHELI VAZ; 

304/2024 - Aplausos e Congratulações ao Bispo Dom Gorgônio Alves da Encarnação Neto, da 

Diocese de Itapetininga, em razão dos 26 anos de sua Ordenação Episcopal e da instalação 

canônica de nossa Diocese, a serem celebrados em 19 de julho. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 305/2024 - Aplausos e Congratulações à Diretoria Associação Semear Tatuí, Presidente 

do Conselho Michel Rosa, Diretor Artístico Tulio Pires e Diretor Financeiro Luciano Maciel, em 

razão de proporcionar acesso a música para crianças e jovens e fomentar o interesse pela arte 

e cultura. Autoria: RENAN CORTEZ; 306/2024 - Aplausos e Congratulações à Orquestra Sinfônica 

de Tatuí pela maravilhosa participação na 10º Feira do Doce Tatuí. Autoria: RENAN CORTEZ; 

307/2024 - Aplausos e Congratulações ao Douglas Dalmatti Alves Lima (Secretário de Esporte, 

Cultura, Turismo e Lazer); e Rogerio Donizete Leite de Almeida (Diretor de Cultura) e demais 

colaboradores diretos e indiretos em razão do belíssimo trabalho na 10ª Feira do Doce de Tatuí. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 308/2024 - Aplausos e Congratulações à Cafeteria Cheirin Bão Tatuí, 

nas pessoas de Jader Coelho de Miranda, Gislene Jacó Hessel Coelho de Miranda e 

colaboradores, em razão do notável trabalho realizado pela empresa em nosso município. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 309/2024 - Aplausos e Congratulações à Neli Conceição Paes de 

Camargo Monteiro da Silva, em razão de ter sido intérprete de Libras nas apresentações de Zizi 

Possi e da Orquestra Sinfônica de Tatuí, durante a 10ª edição da Feira do Doce de Tatuí. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 310/2024 - Aplausos e Congratulações ao lutador de Jiu-jitsu Adan 

Daniel Dias de Miranda, em razão da conquista do título, na sua categoria, na Copa 

Bandeirantes, que ocorreu em Sorocaba, no dia 30 de junho de 2024. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 311/2024 - Aplausos e Congratulações à Doceria Pedacinho do Céu, pela participação na 

10ª Feira do Doce de Tatuí que ocorreu nos dias 05 a 09 de julho. Autoria: RENAN CORTEZ. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vamos fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os 

vereadores se inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. Onze 

vereadores se inscreveram. Três minutos para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. 

[VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, pares, boa noite, presidente e plateia. Hoje estou aqui para 

falar de lâmpada LED de novo. Estou tão enjoado de falar, porque a própria base que é do 

prefeito tem mais de 20 Requerimento aqui pedindo lâmpada, então está uma vergonha. A 

gente vem aqui para reclamar e até pede aqui para o Marquinho e o Paulinho que é peixinho do 

prefeito, para você chegar lá e conversar com o prefeito, para você chegar lá e ver o que está 

acontecendo, porque está uma vergonha viu Paulinho, está uma vergonha; a turma fala que foi 

impugnado 17 vezes, mas chega na hora e não resolve nada. Então até você, eu vi um vídeo de 

você filmando aí e você falando: “é, agora vai arrumar”. Mas até para você não está 

acontecendo. Eu acho que vocês da base devem dar um jeito para nós, porque é feio essas 

coisas; a gente vem aqui e bate, bate, bate, e o povo fala que o Pepinho só fala em lâmpada LED, 

mas não é, é que está uma vergonha. O Marquinhos também tem que dar, o Renan que é o líder 

do prefeito, fazer uma reunião com todos os vereadores, para ver o que está acontecendo, 

porque o dinheiro, R$ 5 milhões de reais foi aprovado pela Câmara Municipal aqui, quer dizer 

que dinheiro tem, a gente fala o que é verdade, porque é muita reclamação. E também eu quero 

falar sobre o negócio perto da escola autista, está saindo lá o negócio de vida longa, eu acho 

que a gente pediu para o prefeito ver quantas casas que vão ser, que jeito que vai ser, se vai ser 

para idoso ou não, porque também eu sou idoso, eu preciso de uma casa. Então eu acho que a 

gente tem que correr atrás e ajudar os idosos. E o que eu vou falar aqui também é sobre um 

negócio que está acontecendo, até proibido eu, até quebrando o protocolo aqui, eu não posso 
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andar nem com a minha pastinha mais, nem com a pastinha não posso andar mais e nem com 

a rodinha no pé, porque estão querendo proibir eu disso ai sabe, entraram até no cartório 

eleitoral por causa disso, diz que estou pedindo voto adiantado, coisa que é ridículo; eu não 

poder andar com a minha pastinha? É a minha marca, eu acho que isso aí tem até que dar risada, 

porque eu acho que o Pepinho incomoda. Porque de primeiro era para jogar bola por exemplo, 

era dois, três para marcar o Pepinho, agora tem mais de 16, 15 pessoas para marcar o Pepinho, 

sobre a política. Eu acho que isso foi uma vergonha, por causa de uma pastinha querer condenar 

o Pepinho, ah, é brincadeira prefeito. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Pepinho. Com a palavra, vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO 

MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente, todos aqueles que nos 

assistem, guarda civil municipal e funcionários dessa casa. Eu venho falar sobre a Moção da Rita 

Corradi, em prol do hospital de Jaú, que na última doação que ela fez coletou 100 amostras de 

sangue. Então com certeza não é a última e nem a primeira Moção que Rita Corradi recebe dessa 

casa de lei, pelo belíssimo trabalho que faz em prol da coleta de sangue do hospital Amaral 

Carvalho. Quero agradecer também senhor presidente, a compreensão do senhor, semana 

passada sofri um tombo de uma escada e ofendi minha costela e não pude estar na sessão 

anterior, mas estamos aí trabalhando novamente. Boa noite a todos, obrigado. [PRES. VER. 

RENAN CORTEZ]: Obrigado, vereador Eduardinho. Com a palavra, vereador Maurício Couto. 

[VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite, presidente, vereadores, todos que estão na casa, sejam 

bem-vindos e todos estão nos acompanhando. Meu Requerimento é sobre vida, sobre perda, 

sobre morte, sobre incidência e sobre prevenção. Tivemos aqui em Tatuí algumas perdas que 

trouxe muito choro, trouxe desespero, angústia e muita saudade. Caroline de 19 anos, uma 

jovem, toda uma vida pela frente e teve a perda da sua vida devido a meningite, 19 anos. Prima 

da minha esposa e também do vereador Paulinho, foi triste demais, Deus nos livre passar por 

uma perda tão grande assim, que é perder um filho, uma filha. Eu sou pai, a gente se coloca no 

lugar, que terrível foi. Após alguns dias tivemos a perda da Letícia, também 18 anos, trouxe 

choro, desespero e também muita saudade, triste demais; essa realidade que a gente se depara 

o quanto somos frágeis perante tanta coisa que envolve a nossa vida. A meningite ela é uma 

infecção que infecciona as meninges, temos três meninges: a duramate, aracnoide e a piamater. 

Elas são membranas que recobre, envolve o encéfalo e toda a medula espinhal protegendo e 

quando elas são infeccionadas, elas causam uma lesão por todo o corpo e muitas vezes levando 

a morte. Temos vários tipos de meningite: a bacteriana, a viral e por fungos. A mais grave é a 

bacteriana, os sintomas, desde uma dor de cabeça, febre elevada, rigidez da nuca, muitas vezes 

perda da consciência, muitas vezes pode levar até a convulsão, são os sintomas. Como que pode 

ser transmitida: a viral, bacteriana... através das vias respiratórias. Muitas vezes como se fosse 

uma gripe, por gotículas, secreções que acaba entrando vias aéreas, indo para o pulmão e depois 

indo para parte das meninges. Então diante disso, fizemos o Requerimento ao prefeito, a 

respeito dessa situação: Quantos casos de meningite foram registrados no ano 2024? Houve 

aumento do número de casos em relação ao ano 2023? Dentre esses casos, quantos resultam 

em óbito? Quais as medidas foram tomadas para o combate e prevenção da meningite no nosso 

município? Esse Requerimento assinado em conjunto por mim, Cíntia, Márcio, Pepinho, Fábio, 

João Éder. Muito triste. E quero deixar aqui também meus sinceros sentimentos às famílias, que 

somente Deus para consolar essas famílias; o coração da mãe, do pai, dos irmãos e amigos. Deus 

abençoe a todos. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado, vereador Maurício. Com a palavra, 

vereadora Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. Hoje eu gostaria de falar 
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de um Requerimento nº 2605/2024. Eu tenho uma lei que foi aprovada aqui na Câmara 

Municipal, nº 5.875, 21 de dezembro de 2023, no município de Tatuí, com informações sobre a 

proibição de fogos de artifício que causam estouros e estampidos. Se já está sendo executada 

essa lei que foi aprovada? E se os clubes da nossa cidade já estão com os cartazes afixados dentro 

de suas dependências e qual é o setor responsável pela fiscalização dessa lei municipal? Eu acho 

que nem precisava de lei, eu acho que precisava de empatia das pessoas e saber que fogos com 

estampidos, eles causam sofrimentos aos animais, as crianças, aos idosos, aos acamados. Eu 

acho que não precisava existir lei, mas como as pessoas não respeitam, então a gente tem que 

criar lei para essas pessoas serem punidas e respeitar. Os animais, eles sofrem e podem até 

morrer; eu tenho uma cachorrinha resgatada de maus tratos e num campo aí de futebol que 

começaram a festejar com a desgraça dos outros, eu penso dessa forma, ela acabou rasgando a 

tela do portão e foi parar em um bairro totalmente distante, foi dias à procura dela, de medo, 

pavor, ninguém conseguiu pegar ela, eu consegui resgatar depois de uma semana ela com muita 

fome, já tinha emagrecido. Então as pessoas têm que entender que isso causa sofrimento, ela 

poderia ter morrido, sido atropelada... Então eu vou continuar fiscalizando e quero que os clubes 

que cometem esses crimes, porque isso é um crime, que eles sejam punidos, sem contar as 

crianças. Hoje eu tenho um recém-nascido e eu o tive em dezembro, foi a maior tristeza da 

minha vida, hoje eu sei o que as mães passam. Eu tive que tampar o ouvidinho dele, porque era 

desesperador a falta de respeito de um campo, porque é ali no Santa Cruz, soltando fogos sem 

pensar no sofrimento do próximo, sem contar os idosos. Então eu quero saber qual é o setor 

que é responsável por essa fiscalização. E rapidamente eu gostaria de falar de mais um como de 

praxe, sobre castração. Como a gente está tendo o maior programa de castração em Tatuí, eu 

gostaria de saber se tem possibilidade de ser feito um mutirão, um na área urbana e outro na 

área rural, como está acontecendo agora, assim a gente consegue controlar o aumento de 

animais, castrando cada vez em um ponto da cidade e assim a gente consegue acabar com todo 

sofrimento, abandono. E castração, ela sempre será a solução. Obrigado, boa noite. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Gabriela. Com a palavra, vereadora Micheli 

Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Diversos Requerimentos, muitas coisas sendo 

trabalhadas ao mesmo tempo, mas nós não podemos deixar de falar das Moções de Aplausos 

né? Pela nossa Feira do Doce, que ocorreu no início desse mês. Quero ressaltar aqui a Moção 

de Aplauso à diretoria da Associação Semear Tatuí, ao presidente do conselho Michel Rosa, o 

diretor artístico Túlio Pires e o diretor financeiro Luciano Maciel, que é meu primo, casado com 

a minha prima. Todos têm feito um excelente trabalho com Associação Semear e essa Moção 

de Aplauso, ela vem em razão de proporcionar acesso a música para crianças e jovens e 

fomentar o interesse pela arte e pela música. Associação Semear tem feito um trabalho 

maravilhoso com a questão musical da nossa cidade, foi um resgate, embora somos a Capital da 

Música, essa Associação vem com tudo aí trabalhar com as crianças e os adolescentes do nosso 

município e também por toda apresentação que foi feita ali na Feira do Doce. Também não 

posso deixar de falar da Orquestra Sinfônica de Tatuí, pela participação na Feira do Doce, 

também não posso deixar de falar do secretário Douglas Dalmate e Rogério Donizete Almeida e 

todos os funcionários, o Jean, o Rafael ali da Secretaria de Turismo, Esporte, Cultura e Lazer, que 

trabalharam incansavelmente pela realização da 10ª Feira do Doce. Vale destacar também que 

a feira, ela conta com apoio de diversas secretarias; nós vemos também a Secretaria de Zeladoria 

trabalhando com as meninas ali na limpeza, a Secretaria de Mobilidade Urbana cuidando de 

todo o trânsito, todo acesso, toda pintura ali em torno da Praça da Matriz, a Segurança Pública 
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em si também foi lançado lá o projeto de Segurança Pública do Município no dia da Feira do 

Doce. Também todas as Secretarias de Assistência Social participando e trabalhando, Direitos 

Humanos, a Secretaria do Planejamento, que organizou toda a questão dos ambulantes que 

tiveram a oportunidade de trabalhar na Feira do Doce. Então foi um conjunto de todas as 

secretarias trabalhando para que essa feira acontecesse. E foi uma festa muito bonita, cinco dias 

que abrilhantou aí o calendário e o nosso município também. Só para encerrar senhor 

presidente, quero agradecer a Secretária de Zeladoria pela troca das lâmpadas lá no Bairro 

Enxovia e também no Jardim Vanderlei. Muito obrigada e eu creio que logo, logo nós estaremos 

trocando todas as lâmpadas e muito obrigado por ter atendido o meu pedido. Boa noite. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli Vaz. Com a palavra, vereador 

Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, 

público presente e o pessoal que está assistindo a gente de casa pela câmara TV, pelo YouTube 

e pela Nova FM. Vou falar sobre o Requerimento que fizemos em sete vereadores para se oficial 

a empresa DNP Terraplanagem e Pavimentadora Foresto Ltda. Que informe o motivo do não 

cumprimento das especificações das licitações das obras no Jardim Santa Rita de Cássia e Jardim 

Wanderley, visto que a empresa recebeu notificações para que estas sejam cumpridas. Então, 

essa empresa aí está causando diversos problemas aqui na cidade com atraso de obras, ela é a 

responsável pela recuperação da Teófilo Andrade Gama, dentro lá do Jardim Vanderlei, também 

com sistema de drenagem, começou no fim do ano passado e começa, volta, para, não termina 

essa obra nunca, tá, e é a responsável também lá pelo início da remoção das lajotas que o 

Gonzaga colocou lá no Jardim Vanderlei, que causa é grande problema para a população e 

administração começou a remover essas lajotas pela rua Farra Sallum, também começou o 

trabalho e parou e além disso também, ela ganhou a licitação para asfaltamento, recape e a 

drenagem de um trecho aqui da rua Professor Horáci Gomes e da atravessa Francisco Vieira de 

Camargo, aqui próximo à Câmara, também já era para ter iniciado e não iniciou. Então essas 

duas ruas também estão em péssimas condições, ela já foi notificada no dia 10 de julho, então 

a gente está pedindo explicações aqui, visto que a atribuição do vereador é fiscalizar os atos da 

administração pública. Então é imprescindível que essa casa de leis esteja devidamente 

informada sobre a situação dessas obras e dessa empresa aí que como já falei, está causando 

grandes problemas aqui à nossa cidade, pelo não cumprimento no contrato. Gostaria de concluir 

aqui, uma Moção de Aplausos que eu fiz a lutador de jiu-jitsu, Adam Daniel Dias de Miranda, em 

razão de ter conquistado o título na sua categoria da Copa Bandeirantes que ocorreu em 

Sorocaba, no dia 13 de junho deste ano. O Adam tem apenas 16 anos e conquistou o título na 

sua categoria representando bravamente a nossa cidade aqui. Foi a primeira vez que o Adam 

disputou esse campeonato e logo na estreia, já se tornou o campeão dessa da sua categoria. O 

Adam é aluno do professor Ivan Turek, um abraço aí para o Ivan, que é o líder da equipe Cheque-

mate, academia de grande sucesso que forma grandes atletas aqui na nossa cidade. Então 

parabéns ao Adam. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE 

ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, público que nos assistem 

aqui nessa casa e pela internet. Queria mandar um abraço para o Sandrinho que hoje está aqui, 

semana passada não pode estar e ele chora quando não fala dele, viu Carioca; ao Carioca, ao 

Milão também do Vale dos Lagos e a todos que estão presentes aí. Bom, queria fazer quórum 

com o vereador Fábio Villa Nova, sobre o Requerimento nº 2566, a empresa DNP, e acrescentar 

aqui Fábio, que no dia cinco de julho, foi notificado por e-mail, dia 10 de julho foi notificado por 
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e-mail novamente e posteriormente foi uma solicitação extrajudicial também para esta empresa 

chamada DNP Terraplanagem, que está trazendo alguns transtornos na nossa cidade e eu quero 

acreditar Fábio, quero acreditar senhor presidente, que não tenha politicagem por trás disso; 

porque é uma empresa boa, que fez vários serviços na nossa cidade e agora de repente começou 

a dar problema. Então quero acreditar que não seja uma politicagem por trás de tudo isso aí, 

não é Carioca? Como as lâmpadas, como o Pepinho sempre reclama aqui; manda um abraço 

para turma da zeladoria lá também, que está sempre aqui conosco, que foi impugnado 17 vezes, 

aí atrasa a compra da lâmpada, não chega à lâmpada, aí é culpa de quem? Do prefeito, mas está 

pensando no prefeito ou na população? Aí fala que está pensando na população, mas segundo 

o presidente em uma conversa extra aqui atrás, faz muitos anos que nós temos problemas com 

lâmpadas. Antes de eu ser vereador, quando ele já era vereador, tem pedido dele lá até hoje 

que não foi atendido, quando era ainda Elektro. Então vamos ter paciência, porque já foi trocado 

bastante lâmpadas, continua o trabalho, está acontecendo e vai ser trocado todas as lâmpadas 

Carioca, inclusive do Vale dos Lagos viu, se Deus quiser, Deus quer. E eu queria também falar 

aqui senhor presidente, da Moção nº 308, da Cafeteria Cheirin Bão, que é uma cafeteria mineira, 

em nome do Jader Coelho de Miranda e da Gislene Jacó Hessel Coelho de Miranda e todos os 

seus funcionários que fazem um grande trabalho na cidade, uma cafeteria aí que vem já a alguns 

anos, vai fazer quatro anos com muita inovação, trazendo sabores diferenciados para nossa 

cidade e um atendimento exclusivo. Então parabéns aí ao Jader e a Gislene, que fazem um 

grande trabalho em nossa cidade e empreende com muito amor e com muito carinho. Boa noite, 

presidente. Ah, só um pouquinho presidente, lembrei de uma coisa: queria fazer quórum 

também com a vereadora Gabriela Xavier, sobre as castrações que já foram feitas bastante, só 

esse ano já foram mais de duas mil castrações, agradecer a nossa secretária Fabiana que ficou 

por um período e agora nosso secretário Danilo e dizer que está indo nos bairros rurais também. 

Já foi para o bairro ali dos Mirandas, Santuário e o próximo bairro Rural vai ali para o Bambuzal, 

bairro Americana e também na Vila Esperança, tá bom. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho Motos. Com a palavra, vereador 

Márcio do Santa Rita. Gostaria aqui de anunciar a presença do Carioca, liderança comunitário ali 

do bairro Vale dos Lagos, aqui presente conosco, Gessé da Rádio, Wilson Japonês, anunciar aqui 

a presença da Gláucia, da Carla Moura também, liderança comunitárias da nossa cidade, sejam 

bem-vindos. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, senhor presidente, membros da 

mesa, nobres pares, público presente, público que nos assistem pela TV Câmara. Eu venho nessa 

tribuna falar do Requerimento de minha autoria, nº 2576, questionando ao senhor vice-prefeito 

em exercício, juntamente com os órgãos competentes, em caráter de reiteração ao 

Requerimento nº719/24, para que informe a esta Casa Legislativa: Por que as lâmpadas 

queimadas da Rua Joaquim Cezar, em frente ao nº 136, no Bairro Novo Horizonte, estão sendo 

trocadas por lâmpadas de sódio. Dia 10 de julho de 2024 senhor presidente, eu me deparei 

através de informação, de uma empresa fazendo manutenção nas lâmpadas de sódio no bairro 

Jardim Novo Horizonte, nome da empresa Trajeto Energia e Comércio, no horário das 14 horas. 

E perguntei, tomei a liberdade de perguntar para o colaborador da empresa se eles estavam 

fazendo a troca das lâmpadas, ele falou que não, que estavam fazendo a manutenção somente 

e continuaria as lâmpadas de sódio. Eu não estou entendendo o que está acontecendo nessa 

atual administração, está difícil de entender vou senhor presidente, aonde nós votamos um 

projeto aqui que a prefeitura assumiu a responsabilidade de fazer a troca de todas essas 

lâmpadas de sódio para lâmpada de LED, aí me deparam a empresa fazendo manutenção nas 
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lâmpadas de sódio e aqui não é só questionado pelo vereador Pepe, aqui é questionado por 

todos nós, referente a questão de luminárias apagadas na cidade e na época que era a empresa 

Elektro, não tinha tanto problema como temos hoje, a prefeitura assumiu a responsabilidade e 

infelizmente a realidade é uma só, não está dando conta do recado, a realidade é essa, é 

reclamação aos quatro cantos da cidade. E outra, não tem que atender pedido somente de um 

vereador que é da base ou deixa de ser, todos nós aqui somos representantes da sociedade, 

eleito por legitimidade para defender o direito da sociedade aonde todos nós aqui sem diferença 

de classe social, de partido, se mora no centro, se mora nos bairros, todos nós somos 

representantes da sociedade. Então peço encarecidamente ao senhor prefeito ou melhor, vice-

prefeito em exercício, que não atenda somente vereadores da base, mas atenda todos nós aqui 

que questionamos em benefício a nossa sociedade, então peço a gentileza. Eu quero falar 

também senhor presidente, referente ao Requerimento que eu fiz nº 2558, do bairro Jardim 

Rosa Garcia 2, questionando o vice-prefeito em exercício, porque fui indagado por moradores 

do bairro, referente se havia um recurso destinado a revitalização da área de esportes, da Rua 

Orlando Salmaso até a Rua Fulgêncio Lisboa de Almeida, no Jardim Rosa Garcia II? A referida 

área abrange o lago, quadra poliesportiva, o playground e o córrego que vai até a divisa do 

Ecoponto do Rosa Garcia II. Se sim, por que não houve a aplicação do recurso no local? Enviar 

documentos comprobatórios referente a essa questão. Solicitado por moradores do bairro Rosa 

Garcia 2. Só para concluir senhor presidente; eu e o nobre verdadeiro João Éder, fizemos dois 

questionamento aqui também referente ao redutor de velocidade novamente da Avenida 

Branca Laura, no bairro Vida Nova, que inclusive foi feito senhor presidente, dado uma 

reportagem da empresa TV TEM, vinculado a respeito de colisões de veículo que tenham 

ocorrido naquele local senhor presidente, colocando a vida de pessoas que infelizmente já foram 

ceifadas naquela avenida e nós estamos questionando desde muito tempo, desde que nós 

estamos aqui, questionando para que realmente faça algo e que possa dar um veredito não 

somente para esses vereadores, mas para a população daquela região que tanto questiona, que 

infelizmente é isso que ocorre. Mas vamos continuar aqui questionando, indagando esse vice-

prefeito em exercícios, juntamente com os setores competente e responsável para que se faça 

algo, não precisa fazer pensando muito das vezes no vereador, mas pense na população que 

paga os seus impostos e tem esse direito por gentileza. Muito obrigado e um boa noite a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho Motos. Com a palavra, 

vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Mais uma vez suba 

aqui nessa tribuna para falar de uma gestão que infelizmente falta com a verdade e acaba 

prejudicando a população. Então nós questionamos quantas crianças estão aguardando 

consulta com o pediatra nas respectivas UBS e ECFs; pais me procuraram que eles estão 

tentando agendar consulta com o pediatra para seus filhos e eles têm que ir nas UBS mais de 

uma, duas vezes e até mesmo depois dessa segunda vez, deixar o nome para lista de espera, 

para daí ser chamado. Também para que nos envie a fila para clínico geral e também o que está 

sendo feito para sanar esses problemas. Também quais medidas estão sendo tomadas para 

sanar a fila com consultas com psiquiatra? Porque eu fiz esses questionamentos: Uma munícipe 

me enviou a seguinte mensagem que a prefeitura te enviou, a prefeitura ou a secretaria de 

saúde. “O paciente possui uma consulta com psiquiatra para julho, que precisará ser cancelada 

pois o doutor saiu da prefeitura e estamos aguardando a vinda de um novo médico, por hora se 

houver a necessidade, o segmento do atendimento deve ser na UBS”. E ela questiona: mas ele 

vai ficar sem o acompanhamento? Ela daí respondem: “Por hora, se houver necessidade, o 
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segmento de atendimento deve ser na UBS”. Então eu questiono se os pacientes que tinham 

consulta agendada com a especialidade de psiquiatra, que estão sendo encaminhados para os 

clínicos gerais nas respectivas UBS, se isso também não sobrecarregará os médicos das UBS, que 

eles já têm uma demanda alta, já devem ter uma fila... Isso é um caso muito grande, muito 

grande com a população. Como assim se houver a necessidade? São é uma especialidade que 

precisa de remédios controlados, precisa de acompanhamento... Então eu não entendo. E 

também a nossa preocupação com os clínicos gerais que vão ficar sobrecarregados, atendendo 

uma demanda que não é deles e eu deixo uma pergunta para vocês: se realmente isso vocês 

acham que é o amar e o cuidar do vice em exercício? Também não poderia deixar de falar 

presidente e citar que alguns Requerimentos que o senhor colocou, sobre supostas pedaladas 

fiscais, muitas, infelizmente muitas. Inclusive nós já provamos aqui na câmara, tivemos que 

“reaprovar” projetos que já provamos no ano passado, tivemos que reaproveitar esse ano, 

imaginem os gastos que eventualmente não passam por essa casa, que já são gastos da 

prefeitura, que não são créditos adicionais que passam aqui na casa para serem aprovados, 

então deve ter um monte né? E não é de hoje que a gente cobra, que a gente fiscaliza, porque 

a nossa obrigação a gente não só fiscalizar os atos das terceirizadas, que presta serviços, como 

os atos do vice-prefeito em exercício realmente. Então fica aqui nossos questionamentos, 

porque infelizmente existem muitas pedaladas fiscais e isso é muito sério e a gente tem que 

continuar questionando. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereadora Cíntia. Passo a presidência ao vereador Fábio Villa Nova, para fazer o uso da tribuna. 

[PRES. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor secretário, nobres vereadores, público aqui presente. Bom, 

queria debater novamente o que é matéria do Requerimento nº 2588 de nossa autoria, 

questiona a prefeitura em caráter de reiteração. Por qual razão a minuta do contrato com a 

Nefrotat Cuidados Renais no qual as partes firmam o compromisso de viabilizar o 

funcionamento do Centro de Hemodiálise de Tatuí, ainda não foi assinado? Quem é o 

responsável pela análise do contrato? Qual é o prazo para que o referido documento seja 

assinado? Existe algum obstáculo que está impedindo que a Prefeitura firme este compromisso? 

Se sim, qual? Quais providências ainda precisam ser tomadas para que a Prefeitura dê 

andamento à instalação do Centro de Hemodiálise. A população que está nos assistindo, nós 

estamos falando daquele famigerado centro de hemodiálise, que foi construído desde 2015 e é 

desde então está lá o prédio montado para ser um centro de hemodiálise com toda a estrutura 

física, a infraestrutura do local pronta e desde então a prefeitura de Tatuí não consegue firmar 

um contrato com essa empresa e cada hora é uma justificativa diferente, né? Há um tempo atrás 

nos deram a justificativa de que a empresa não teria vereador João Éder, a série histórica de seis 

meses para conseguir o funcionamento da hemodiálise em Tatuí, o que aconteceu Carioca? Nós 

fomos aí, está aqui a Gláucia, Carla aqui que é ajudar a construir essa articulação, nós fomos ao 

governo federal, ao Ministério da Saúde e o governo federal deu a posição que dispensa a série 

histórica de seis meses extraordinariamente para Tatuí, para que Tatuí ofereça o serviço de 

hemodiálise aqui na cidade e as pessoas não precisam viajar três, quatro vezes por semana para 

cidades vizinhas para fazer a diálise. Daí o problema era o dinheiro, “Não, mas nós não temos 

recurso para contratar, porque a DRS não vai dar recurso para contratar”. DRS é do estado. O 

que fizemos: teve a nossa articulação, R$ 500 mil do Padilha, as meninas articularam R$ 300 mil 

com o deputado Zaratini, R$ 800 mil na conta da prefeitura e até agora nada do serviço de 

hemodiálise começar a funcionar. Até agora disseram “Não, mas a gente tem que tirar o alvará, 
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a empresa tem que tirar o alvará”. Para tirar o alvará e foi até falado em sessões anteriores aqui, 

tem que ter um laudo técnico, a empresa paga um engenheiro, a empresa já pagou umas três, 

quatro vezes, porque ele vence em pouco tempo esse laudo, a empresa falou: “Vou fazer o laudo 

de novo e vai me custar, só que é o seguinte, eu quero um contrato de intenção de compra da 

prefeitura”. Tem outra empresa que oferece vereador João Éder esse serviço em Tatuí? Então 

qual é o problema de assinar esse contrato de intenção de compra? Passaram-se, nós estamos 

há quase três meses aí esperando a prefeitura assinar? Quase cinco meses? Não, mas o que foi 

feito, foi dado a minuta do contrato se eu não me engano a três meses que está na mão do 

jurídico da prefeitura e a prefeitura não assina o contrato, não assina o contrato tem dinheiro, 

tem o compromisso firmado do Governo Federal para que seja credencia junto do Ministério da 

Saúde o serviço aqui. Vereador Maurício, me parece que o prefeito não quer um serviço de 

hemodiálise em Tatuí, será que o prefeito não quer? Então eu vou fazer mais uma vez um pedido 

aqui reiterado. Primeiro: tomara que o prefeito não pegou esses R$ 800 mil reais e desviou a 

função desse recurso para outra finalidade dentro do poder público. Segundo: eu queria pedir 

e perguntar, será que o prefeito sabe o que que as famílias e essas pessoas com hemodiálise 

sofrem tendo que viajar três, quatro vezes por semana para fazer diálises em cidades vizinhas 

como Sorocaba, Itapetininga e Itu? Será que não tem como ter um mínimo de complacência, o 

mínimo de solidariedade com esses tatuianos irmãos da gente? Sabe Deus quando também a 

gente vai precisar desse serviço. Então eu peço encarecidamente ao senhor prefeito, que é o 

chefe do executivo, que determine, tenha pulso, mande o jurídico assinar esse negócio logo, 

para que a gente tenha um serviço hemodiálise em Tatuí. Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. 

Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. Em votação as Moções. 

APROVADAS 16 votos. Vereador, é o seguinte: os Requerimentos que não foram aprovados por 

falta de quórum nas Sessão Extraordinária passada, nós colocaremos automaticamente depois 

de consultada a administração, para a próxima Extraordinária, pode ser vereadores? Afim de 

como que se estivesse “reprotocolando”, o plenário concorda? Então tá bom. Requerimentos 

ao senhor Prefeito: nº 2536 a 2562, 2564, 2565 e 2567 a 2619/2024; Requerimento às 

comissões: nº 2563 e 2566/2024. Vereadores, só para constar também, aquele Requerimento à 

mesa, feito de minha autoria inclusive, para retirada de um projeto meu, foi tirado do sistema 

na sessão passada e nós o voltamos novamente aqui, então não foi replicado, só foi votado pela 

primeira vez. Tá bom, vereadores? Só para deixar esclarecidos. Requerimentos à mesa: nº 

2524/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura do Projeto. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: *Emenda nº 3 ao Projeto de Lei nº 29/2024. – Autoria: EDUARDO SALLUM. 

Assunto: Dispõe sobre a realocação de recursos para o Fundo Municipal de Cultura e para 

Manutenção do Departamento de Cultura, no valor de R$ 600.000,00, destinados ao fomento 

da atividade Cultural do Município. *Emenda nº 4 ao Projeto de Lei nº 29/2024. – 

Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Dispõe sobre a realocação de recursos para a 

Manutenção dos Blocos de Proteção Social Básica e Especial da Secretaria de Assistência Social, 

no valor de R$ 600.000,00, destinados ao financiamento das entidades sociais do município. 

*Projeto de Lei nº 26/2024. – Autoria: MARCIO DO SANTA RITA. Assunto: Dispõe sobre o serviço 

de manutenção da iluminação pública do Município de Tatuí e dá outras providências. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vou suspender a sessão por cinco minutos vereadores, porque 

falta a assinatura de um projeto que está sendo viabilizado na secretária ainda. Sessão suspensa. 

Retomando os trabalhos dessa sessão. Que o senhor secretário proceda neste momento à 

leitura do Projeto. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Emenda nº 5 ao Projeto de Lei nº 29/2024. 
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– Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Dispõe sobre a realocação de recursos para 

Manutenção do Departamento de Esportes, no valor de R$ 925.528,00, destinados ao fomento 

da atividade Esportiva do Município. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às comissões. 

Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciação dos seguintes 

Projetos de Lei do Executivo nº 56 e 58/2024; Requerimentos nº 2391, 2404, 2418, 2447, 2474, 

2482, 2517, 2518, 2528, 2563 e 2566/2024. Solicito ao senhor secretário que faça a leitura dos 

Votos de Pesar dessa sessão. [1ºSEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas 

famílias de: MARIA LÁZARO TELLES. Autoria: João JJ; ALCIDE POLIS. Autoria: Maurício Couto e 

Pepinho; MARIA DE LOURDES. Autoria: João Éder; JOÃO DANTAS OLIVEIRA. Autoria: Renan 

Cortez; LETÍCIA FERREIRA VICENTE. Autoria: Renan Cortez, Maurício Couto e Marcio do Santa 

Rita; MARIA LÚCIA HIDRO ALVES. Autoria: Maurício Couto; TOMÁS DE AQUINO SOEIRO 

AMORIM. Autoria: João JJ e Fábio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto 

de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo 

a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. 

Solicitando aos senhores e as senhoras vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, 

para logo mais iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara 

municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil 

e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 15 de julho de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 22 de julho de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=SZ32G40S44ZG1A42"?chave=SZ32G40S44ZG1A42, ou vá 
até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: SZ32-G40S-44ZG-1A42
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